



UNIVERSIDAD NACIONAL EXPERIMENTAL DE LOS LLANOS
CENTRALES
Rómulo Gallegos
Decanato del Área Ciencias de la Educación
Centro de Estudios e Investigación (CEIACERG)

REVISTA CIENTÍFICA
CIENCIAEDUC

Depósito Legal Número: GU218000006
ISSN: 2610-816X



Volumen 8 Número 1 Enero a Julio 2025 Revista Semestral- Venezuela

EDITORIAL

Estimados Lectores y Miembros de la Comunidad Científica:

En un mundo donde el conocimiento es el motor del progreso, las revistas científicas juegan un papel fundamental. Son el puente que conecta la investigación con la sociedad, facilitando el acceso a información valiosa y actualizada. La labor de todos los involucrados en este proceso autores, revisores, editores y diseñadores es esencial para garantizar la calidad y la integridad de las publicaciones. Cada artículo que aparece en nuestras páginas representa un esfuerzo colectivo, un compromiso con la verdad y una dedicación a la búsqueda del conocimiento.

La revista científica CIENCIAEDUC se enorgullece de ser un espacio dedicado a resaltar temas relacionados con la formación y la educación. En un momento en que el acceso a la educación y a recursos de calidad es más importante que nunca, nuestros artículos ofrecen análisis profundos y perspectivas innovadoras sobre las prácticas educativas actuales. Nos esforzamos por abordar no solo las teorías educativas, sino también las aplicaciones prácticas que pueden transformar los espacios académicos y mejorar el aprendizaje. Creemos que cada publicación tiene el potencial de impactar positivamente en la vida de investigadores, educadores y estudiantes, y estamos comprometidos a ser una fuente confiable de conocimiento en este ámbito.

Además, es crucial reconocer que detrás de cada artículo hay un proceso riguroso de revisión y edición. Nuestros revisores aportan su experiencia para asegurar que cada trabajo cumpla con los más altos estándares académicos. Este proceso no solo valida la investigación presentada, sino que también nutre el diálogo científico, permitiendo a los autores perfeccionar sus ideas y contribuir al desarrollo del campo educativo. La colaboración entre investigadores y editores es un pilar fundamental que fortalece nuestra misión de divulgar información relevante y de calidad.

Finalmente, queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a todos los involucrados en este esfuerzo: autores, revisores, editores, directores y todo el equipo que trabaja incansablemente detrás de escena. Su dedicación y compromiso son lo que hacen posible esta valiosa contribución al campo educativo. Sin su pasión por el conocimiento y su deseo de compartirlo con el mundo, CIENCIAEDUC no sería lo que es hoy. Esperamos que disfruten de esta 14ava edición y que sigan acompañándonos en este viaje hacia el conocimiento.

Atentamente,

Dra. Angie Carolina Rodríguez Villanueva

Editora de la Revista Científica CIENCIAEDUC

Docente Dedicación Exclusiva de la Universidad Nacional Experimental
de los Llanos Centrales «Rómulo Gallegos» (Guárico Venezuela).